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Araraquara, 14 de fevereiro de 2025. 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

 Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à Indicação nº 156/2025, de autoria dos Vereadores CORONEL PRADO E BALDA, sobre o 

assunto, comunicamos, conforme manifestação oferecida pela Secretaria Municipal de 

Obras e Serviços Públicos, que a Gerência de Drenagens, no ano de 2023, efetuou 

levantamentos e estudos hidráulicos e hidrológicos básicos naquela localidade, os quais 

estimaram o custo das obras naquele período em aproximadamente R$18.500.000,00.  À 

época, foi elaborado um projeto com o intuito de obter recursos por meio do PAC do 

governo federal; contudo, o município não foi contemplado de acordo com os critérios 

estabelecidos.  

                                                      Atualmente, estamos aprofundando os levantamentos 

das interferências executivas, as quais são numerosas, a fim de aprimorar a solução 

técnica, considerando que não há um curso d'água próximo à Avenida Francisco Vaz 

Filho para o lançamento. O local viável para a realização do lançamento encontra-se 

no Parque Gramado, próximo ao Ramal de Acesso Abdo Najm. 

                                                       Para resolver adequadamente a questão enfrentada 

nesse trecho, é necessário realizar obras de infraestrutura desde as imediações do Sesi. 

                                                      Destacamos que os estudos apresentados visam 

solucionar o problema no ponto mais crítico, observando que será necessário realizar 

mais obras na bacia onde se encontra a Avenida Francisco Vaz Filho, devido à sua 

extensão considerável, demandando diversas intervenções, uma vez que a 

infraestrutura de drenagem na região é deficiente, diante da atual impermeabilização 

e das cada vez mais significativas mudanças no padrão de chuvas intensas.                                                         

Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa estima e consideração. 

 Diante de todo o exposto, cumpre ressaltar que a 

administração se encontra empenhada em solucionar o mencionado problema no 

menor espaço de tempo possível. 

 Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa 

estima e consideração. 

  

 

Atenciosamente, 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
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